



学校だより



心をひとつに 感動のふたば音楽会・絵画展

先日行われた「ふたば音楽会・絵画展」は、多くの感動に包まれ、盛大に終えることができました。子どもたちはこの日に向けて、仲間とともに何度も練習を重ねてきました。本番では、真剣な表情で演奏する子どもたちの姿から、今までの努力の積み重ねを感じ、思わず胸が熱くなりました。

地域や保護者の皆様からも、「過去にない感動をいただきました」「構成が良く、全体が一つの物語のようでした」「音楽はやっぱりいいですね」「ハンカチでなくてバスタオルを持ってきます。感動です」「孫の様子がよくわかりました」「個性あふれた絵画がたくさんありました」など、多くの温かいお言葉をいただきました。



また、地域の水落様や八木様、JA魚沼青年部の皆さんから、美しい“ゆり”をいただき、会場をいつそう華やかにしていただきました。地域の皆さんの温かなお気持ちが、子どもたちの励みとなり、音楽会をより特別な時間にしてくれました。子どもたちの努力が多くの人的心を動かし、地域の方々の温かいまなざしが子どもたちをさらに成長させてくださっています。子どもたちは、地域に愛され、地域とともに歩んでいることを改めて実感しました。

ご来場くださった皆様、そして日頃より学校教育を支えてくださっている地域・保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。



魚沼市小学校親善陸上大会で大活躍！

先日、市内小学校親善陸上大会が行われました。前日からの雨で、当日のグラウンド状態は万全ではありませんでしたが、児童たちは持てる力を十分に発揮しました。

2種目で優勝、さらに入賞者も2名あり、出場した11名中4名が表彰されるという素晴らしい結果となりました。しかも、ほとんどの児童が自己新記録を更新し、大会に向けての努力が実を結びました。

子どもたちの頑張りと成長が感じられた大会となり、今後の活躍も楽しみです。



《入賞者》※敬称略

出場者名	出場競技	記録	結果
	走り幅跳び	372cm	1位
	80mH	16"6	1位
	走り高跳び	110cm	3位
		110cm	3位

(裏面へ続く)

地域と子どもがつながるラジオ体操 !(^^)!

学校では、地域の皆さんと一緒に取り組む活動があります。その中の一つが「地域みんなでラジオ体操」です。子どもたちは学校での学びだけでなく、地域の方々との交流を通して大きく成長していきます。

今年も宇賀地コミュニティ協議会の皆さん呼びかけで、8月10日（日）、雨のため体育館での開催となりましたが、子どもたちと地域の方々、合わせて約50名が集まり、元気にラジオ体操を行いました。世代を超えて笑顔が広がり、和やかな時間となりました。

準備や当日の運営にご協力くださった地域の皆さんのおかげで、子どもたちは地域の支えを肌で感じることができ、夏休みの大切な思い出の一つとなりました。



「宇賀地小の未来の教育を語る会」第1回

学校運営協議会と学校職員との交流の場として、このたび初めて「宇賀地小の未来の教育を語る会」を開催しました。年間で全2回を予定しており、第1回は、地域コーディネーターの田中様の進行のもと、協議会委員と職員が3つのグループに分かれて話し合いを行いました。

テーマは「学校の先生が今困っていること」。職員の声に対して、協議会委員の皆様が熱心に耳を傾け、今後の支援のあり方や見通しについて意見を交わしてくださいました。今回、まずは交流を深めることを重要視しましたが、各グループでは活発で真剣な話し合いが展開され、さまざまな支援体制のアイデアをいたぐことができました。

いただいたご意見では、地域の皆様ならではの視点に触れ、職員一同、大きな学びを得る機会となりました。

第2回（12月）へと回を重ねることで、さらに意見の幅が広がり、より具体的な方向性が見えてくることを期待しています。「宇賀地小の未来の教育」を地域と学校が力を合わせて築いていくよう、これからも歩みを進めてまいります。



「清掃ボランティア」～お手伝いのお願い～

7月の学校だよりでお伝えした「清掃ボランティア」について、実施時期を11月下旬に変更して行う予定です。

宇賀地小学校では、地域の力を学校教育に生かす取組として、子どもたちの清掃活動にご協力いただける方を募っています。昨年度は4名の方から参加いただき、子どもたちは清掃の仕方を学びながら、活動の質を高めることができました。

当校には約20の教室や特別教室があり、61人の子どもたちが5班に分かれて清掃していますが、すべてをきれいにするのはなかなか難しいのが現状です。地域の皆様に、ほうきの使い方や雑巾の絞り方など、基本的な動作を教えていただけるとありがたいです。

詳しい募集については、後日改めてご案内いたします。地域の力を借りて、子どもたちの笑顔が広がる活動にしていきたいと思います。

